



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, febrero 20 de 2020

## Visita a Yanaconas enamoró a la Embajadora de la Unión Europea



El alcalde Juan Carlos López Castrillón acompañó a la embajadora de la Unión Europea Patricia Llobart a la Casa Yanaconas, sitio icónico de la cultura local y donde funciona la Casa Taller para jóvenes y grupos vulnerables de Popayán.

La embajadora tuvo la oportunidad de degustar algunos platos que hacen parte de la gastronomía caucana a través de un desayuno programado en el lugar, y agradeció al mandatario por la invitación y la oportunidad de conocer en detalle la cultura de los payaneses.

“Me pareció todo un privilegio, gracias alcalde y gracias a toda la población Yanacona que nos ha acogido de esta manera maravillosa, realmente es una gran oportunidad de conocer esta gastronomía creativa que se ha llevado un reconocimiento por parte de Unesco en 2005, y también la oportunidad de conocer Popayán”, expresó la embajadora.

El objetivo de la visita fue conocer de cerca y realizar un diagnóstico para la restauración de las instalaciones por parte de la Unión Europea, y a su vez apreciar el arte, los oficios y los

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

productos elaborados por artesanos de este sector de la ciudad a base de materiales como cerámica y madera. El recorrido culminó con la visita a la emblemática capilla de Yanaconas

Asimismo, como parte de la agenda de la Embajadora, se realizó la visita a algunos lugares representativos de la ciudad como el Parque Caldas, en donde pudo disfrutar de la música de chirimías, el arribo a la sede de la Junta Permanente Pro Semana Santa donde conoció las figuras de los pasos, fotografías y un poco de la historia y de lo que representa para la comunidad ésta solemnidad.

Por último visitó el Claustro de Santo Domingo, donde fue recibida por el rector de la Universidad del Cauca, Luis Diago, quien guió el recorrido por el Paraninfo explicando las pinturas que se encuentran alojadas en el lugar, el mausoleo de los exrectores, que es de los pocos que existen en una universidad, el salón insigne que conserva medallas, fotografías y elementos del Alma Mater y por último el salón los Fundadores.



**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

# BOLETÍN DE PRENSA

## **No se deje engañar, Familias en Acción no lidera planes de vivienda**

La Secretaría de Gobierno a través del programa Familias en Acción aclara que la información que circula en algunas redes sociales respecto a un proyecto de vivienda que vienen promoviendo a nombre de dicho programa es falsa.

La Secretaría se permite manifestar que tal información que de manera mal intencionada se ha dispuesto a la opinión pública, no tiene veracidad teniendo en cuenta que la misión del programa Familias en Acción es facilitar los subsidios condicionados que entrega el Estado y no la promoción o trabajo para la generación de vivienda.

## **Hasta el 23 de febrero podrán cobrar subsidio de Adulto Mayor**

Tres días más tendrán los adultos mayores del municipio de Popayán para cobrar el subsidio correspondiente al mes de enero que ofrece el programa Colombia Mayor del Fondo de Solidaridad Pensional.

Hasta el 23 de enero se amplió el plazo para reclamar el subsidio en cualquiera de los sitios autorizados, así lo dio a conocer la Secretaría de Salud Municipal quien hizo el llamado a todos los adultos mayores que no han cobrado para que se acerquen por el pago pues de lo contrario el municipio podría perder estos recursos.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán